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由利本荘市立東由利中学校

学校に一人一台端末が導入されて随分と経ちますが、タ

ブレットを活用しての授業も、いまやごく当たり前の光景と

なり、校内でも頻繁に活用する様子が見られます。

学習指導要領では、学習の基盤となる力の１つとして、「情

報活用能力」を掲げており、読んだり書いたりするのと同じ

ように、どの教科においても、コンピュータなどの情報手段

を適切に使えることを求めています。そのため、学校現場で

は、タブレット端末は、鉛筆や消しゴムと同じ文房具の１つ

であり、もはや特別な道具ではなくなってきています。

現に、由利本荘市でも、「ゆりほんＩＣＴ子供の学びアッ

プデートプラン」と称して、さらなる日常的で効果的なタブレットの利活用を推し進めています。

そこで、本校では、教職員で協議した結果、今年度より、タブレット端末は原則、毎日家庭に

持ち帰ることにしました。教科学習や調べ学習など、学校と家庭での学習を円滑に接続し、連動

を図ることが最大の理由です。さらには、急な臨時休校や何かしらの事情で欠席が続いた場合に

も、タブレットで通信や対応が可能となるメリットもあります。

早速、５月２日（木）には、タブレットの持ち帰りについて説明する会を開き、全校生徒で、

以下のような内容について確認をしました。

□持ち帰った際のタブレット端末は、学習活動の目的だけに使用すること

□学校と家庭のみで使用し、外に持ち出したりしないこと

□アカウントは他の人に教えない、また他の人のアカウントを使用しないこと

□カメラでの撮影は、必ず相手の許可を得てから撮影すること

□家庭で正しく動作しなくなった場合や壊れたりした場合は、速やかに知らせること 他

さて、それでは、タブレットを持ち帰った場合、どんな学習ができるのでしょうか。

例えば、教科書のＱＲコードを使って動画や補助資料の視聴ができます。英語では、単語や英

文の正しい発音や音読などの音声を確認することが可能です。ワープロソフトを使えば、作文や

図解の作成もできそうですし、大切なことを自分で分かりやすくまとめるのもいいかもしれませ

ん。もちろん、インターネットで、調べ学習や解説を読むなど様々な取組ができそうです。ノー

トや鉛筆とは違った、個々にやりたい内容や方法に応じた学習が可能になるはずです。

タブレットは、５月２０日（月）から持

ち帰りますので、ご家庭でのご理解とご協

力をお願いいたします。なお、持ち帰った

場合、インターネット等の通信環境につい

て、今一度ご確認ください。教育委員会か

らのモバイルルーターの貸与を希望される

場合は、学校にご連絡ください。

【学校教育目標】
清らかにたくましく
学校だより
Ｎ０６
令和６年５月９日（木）
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４月30日(火)に行われたＰＴＡ授業

参観には、お忙しい中多くの保護者の

皆様にご出席いただき、大変ありがとう

ございました。新しい学年での学習に

向かう姿はいかがだったでしょうか。

１年生は、道徳の授業で、よりよい集

団のあり方について考え、活発に意見

を交わしていました。２年生は、文字式

を用いて説明する数学の課題に真剣

に取り組んでいました。３年生は、学級

目標のデザインについて考え、タブレット

を活用しながら、それぞれに思いを込

めて思案していました。

４月当初より、各学級、よい雰囲気の

中で学びに向かっていますので、１時間

１時間の授業を大切に継続していきた

いと思います。

さて、授業後に行われた総会や学年

懇談にもたくさんご参加いただきました。総会では、今年度のＰＴＡ事業計画も承認いただき、令和６年度の

活動がスタートしました。これから一年間、役員の方々をはじめ、保護者の皆様には、ＰＴＡ活動でも大変お世

話になりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

３年生が、５／１２（日）

より２泊３日の日程で行われ

る修学旅行に間もなく出発し

ます。３年生にとっては、中

学校生活でも楽しみにしてい

る行事の１つでもありますの

で、安全で有意義な旅行にしていきたいと思い

ます。なお、協賛スポンサー（ぷれっそ 黄桜

温泉湯楽里）様のご厚意により、以下の時間帯

に修学旅行のテレビ案内が放送予定ですのでお

知らせいたします。

【ＡＢＳ秋田放送】
５/１２（日）１２：５５頃

５/１３（月）１１：３０頃

５/１４（火）１５:５０～１６:５０頃

また、状況については、学校からもメールに

てをお伝えする予定でいますので、併せてそち

らもご覧ください。

５月７日（火）１８時より、会議室にて第１

回部活動連絡協議会が行われました。

会では、担当から、部活動に関わる方針やき

まり、予算等についての説明があり、あらため

て、親の会の会長さんやコーチの方に今年度の

活動へのご協力をお願いしたところでした。

また、その後の質疑では、部活動の地域移行

に関することが挙げられました。現在、由利本

荘市では、地域移行に向けた準備のためコーデ

ィネーターを配置して様々な連絡調整を進めて

いるところです。今後、見通しや計画、具体的

な取組が決まっていくと思いますので、分かり

次第お伝えしていきたいと思い

ます。引き続き、生徒の健全な

心身育成のために部活動の推進

へのご理解とご支援をよろしく

お願いいたします。


